



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Biomasse im Rahmen der EEG-Novellierung nachhaltig sichern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, sich mit einer Bundesratsinitiative / bei der Bundesregierung im Zusammenhang mit der Novellierung des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) für eine Überarbeitung des Themenkomplexes Biomasse einzusetzen.

Dabei sind unter anderem folgende Punkte von besonderer Bedeutung:

- die Zukunft des so genannten „Nawaro-Bonus“;
- eine bessere Abwärmenutzung von Biomasseanlagen und
- eine verstärkte Nutzung von Gülle und Landschaftspflegematerial.

Heiner Rickers
und Fraktion

Günther Hildebrand
und Fraktion